

VEREIN WELTKÄRNTNER: KÄRNTNER IN ALLER WELT SIND ZUM NETZWERK HERZLICH EINGELADEN!

„In der Welt zu Hause, in Kärnten daham.“ – Der Verein WELTKÄRNTNER ist ein weltweites Netzwerk von Kärntnern, die im Ausland leben und arbeiten.

Verein WELTKÄRNTNER

Wir bieten eine Plattform für wirtschaftlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Austausch und Kooperation, agieren politisch unabhängig und gemeinnützig“, erklärt Christoph Kulterer, Präsident des Vereins der WELTKÄRNTNER.

NEUE WELTKÄRNTNER-WEBSITE!

Anfang Juli 2020 ging die neue Website www.weltkaerntner.at online und somit ist es für jeden WELTKÄRNTNER einfach, sich mit anderen Auslandskärntnern zu vernetzen. Für die Registrierung ist das Anlegen eines persönlichen Profils auf der Website www.weltkaerntner.at notwendig, und zwar kostenlos!

Außerdem sollen vom neuen virtuellen Portal auch Kärntner Studierende profitieren: „WELTKÄRNTNER Campus“ bietet Studenten die Möglichkeit, vor einem geplanten Auslandsaufenthalt mit WELTKÄRNTNERN in Kontakt zu treten und sie als Mentor zu gewinnen (www.weltkaerntner.at/mentoringinfo).

SPONSORPARTNER WERDEN

Unternehmen verschiedenster Branchen haben als Sponsorpartner der WELTKÄRNTNER viele Vorteile. Neben einer unbürokratischen Kontaktaufnahme zu Kärntnern in aller Welt profitieren sie von deren Know-how, deren globaler Sichtweise und deren Netzwerken.

AUFBAU WEITERER WELTKÄRNTNER-TERRITORIEN

Zur optimalen Vernetzung direkt vor Ort und zur effizienten Nutzung von Synergien wurden WELTKÄRNTNER-Territorien (Außenstellen) gegründet. Aktuell gibt es 13 Territorien mit ehrenamtlichen Leitern in folgenden Städten: Silicon Valley, New York, London, Melbourne, München, Stuttgart, Hamburg, Boston, Seattle, Ottawa, Mexiko, Santiago de Chile und Zürich.

Weitere neue Territorien sind natürlich immer herzlich willkommen! (Infos: www.weltkaerntner.at/territorien)

ERWEITERUNG DES NETZWERKS

„Unser Ziel ist es, das Netzwerk kontinuierlich zu erweitern, vom Know-how-Transfer zu profitieren und eventuell auch gemeinsame Vorhaben umzusetzen“, erklärt WELTKÄRNTNER-Geschäftsführerin Margit Heissenberger. Der Verein WELTKÄRNTNER freut sich über jede Mithilfe am Aufbau des weltweiten Netzwerkes. Jeder Auslandskärntner kann mitmachen, einen Beitrag leisten und Botschafter Kärntens in aller Welt sein.

KONTAKT

Der Verein WELTKÄRNTNER ist unter office@weltkaerntner.at erreichbar. Weitere Informationen zu den WELTKÄRNTNERN sind auf der Website www.weltkaerntner.at zu finden.



Foto: © privat

Zu Besuch in „Minimundus“. WK-Geschäftsführerin Margit Heissenberger (r.) und Assistentin Margarete Pachernig freuen sich auf viele neue Registrierungen von Auslandskärntnern in aller Welt!